



DANZA. Giselle Velarde, Martín Bazurco y Susana Bacherer, figuras centrales de la temporada de danza con el grupo que dirige Carmen Castro. Se presentarán los primeros días de diciembre.



Carmen Castro presentará breve temporada de ballet

Los alumnos de la escuela de baile que dirige Carmen Castro, denominado "Expresión", se presentarán en un espectáculo los días 1º y 2 de diciembre, en el Teatro Municipal.

En la ocasión, y con la inspiración coreográfica de Castro, interpretarán "Para Elisa", de Ludwig Van Beethoven y un adagio del segundo movimiento del concierto en do mayor para piccolo, cuerdas y cémbalo de Antonio Vivaldi. En la segunda parte, los alumnos de "Expresión" interpretarán "Las zapatillas rojas" basada en el cuento de Andersen con música de Sergio Prokofiev.

Carmen Castro cuenta con una experiencia de más de 20 años en el campo de la danza, habiendo formado parte del elenco del Ballet Oficial. Tiene además una trayectoria como actriz de teatro, y se presentó en varias puestas en escena junto al grupo "Arlequín".

Se retiró en 1987 para fundar su propia escuela, con el nombre de "Expresión", donde enseña ballet, expresión corporal y arte escénico.

En el espectáculo a presentarse en el Teatro Municipal participarán como solistas Susana Bacherer, Giselle Velarde y Martín Bazurco, además de Agata Gutiérrez, Noel Merubia, Mariana Prudencio, Claudia Serrano, Valentina Conitzer, Luz Virginia Vargas, Fabiola Ibañez y alumnas de expresión corporal y primeros cursos de ballet.

Luces sobre Van Gogh

LA HAYA, Nov.21 (REUTER).- Registros médicos recientemente descubiertos del hermano de Vincent Van Gogh, Theo, muestran que sufría como el famoso artista holandés de severos problemas mentales.

El archivero Arend Pietersma dijo hoy que había hallado un expediente de Theo mientras que revisaba registros del Instituto Médico de Insanos en la ciudad holandesa de Utrecht, donde Theo transcurrió los últimos meses de su vida.

El hallazgo arrojó nueva luz sobre la vida del marchand, cuya relación estrecha con Vincent fue inmortalizada con la publicación de las cartas que le escribiera el artista.

A Theo se le diagnosticó "dementia paralytica". Murió en el hospital el 25 de enero de 1891, en parte vencido por la pena por el suicidio de Vincent seis meses antes, muestran las anotaciones.

"Van Gogh no tiene percepción de tiempo y espacio, dice palabras que no tienen sentido y no responde a las preguntas. Habla varios idiomas al mismo tiempo y es muy difícil comprenderlo", anotó su médico cuando Theo fue admitido en el hospital en noviembre de 1890.

Vincent se suicidó de un disparo a la edad de 37 años, probablemente desesperado por su falta de éxito.

Grace R. Nacional

El viernes 30 de noviembre presentará la pianista Grace Rodríguez, en solista, acompañada por la Orquesta Sinfónica Nacional dirigida por Freddy Céspedes, dando el concierto N.º 2.

La presentación, auspiciada por el Instituto Boliviano de la Sociedad Filarmónica de La Paz y Producciones Cívicas, dará a cabo a las 8 horas en el Teatro Municipal.

El programa del último concierto del año, a ser diseñado por la Sinfónica, comprenderá la Sinfonía n.º 1 y Suite inglesa en mi menor de Juan Sebastian Bach, el Concerto n.º 1 en sol mayor de Gluck y Sonata en re menor de K.V. 457 de W.A. Mozart, y el Concerto Alegre de C.A. Debussy.

Asimismo, se compondrá con la Suite para cuerdas y bajos de Tchaikovsky, los solistas Simón Wilfredo Flores; y el Concerto sol menor para oboe de Mendelssohn con el solista Victor A.

Profesional distinguido

Un galardón muy apreciado fue logrado por el Dr. Guillermo Turdera Rosas, cirujano, oncólogo, urologista y clastoscopista, titulado en Bolivia y postgraduado en doctorado en Río de Janeiro.

Turdera fue distinguido entre los especialistas médicos que ejercen esa profesión en Foz de Iguacu, Brasil, por su brillante desempeño al frente de la Clínica de Cirugía General.

Anualmente "International Press" por intermedio de "Trofeu Imprensado Paraná" destina premios especiales a las figuras más sobresalientes del año en diferentes actividades profesionales. La distinción al médico boliviano ha sido

CARMEN CASTRO lleva su experiencia de 20 años en la danza plasmados en una escuela destinada a formar bailarinas de ballet.

Extinción de 50 mil especies de plantas

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA (ESPAÑA), 14 (EFE).- El jefe científico de conservación de plantas de la Unión Internacional